



Secciones

LA NACIÓN



xcastro@inamu.go.cr



Publicidad

Conflictos

España pide a Cuba la liberación ‘inmediata’ de una periodista detenida

El presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, afirma que la detención de la comunicadora Camila Acosta es ‘improcedente’

Por AFP

13 de julio 2021, 5:24 PM

Publicidad

ABC exige la inmediata puesta en libertad de su corresponsal en La Habana



La periodista cubana Camila Acosta, de 28 años, fue arrestada el lunes en La Habana. (Captura de pantalla)

Madrid. España pidió este martes a las autoridades cubanas “la liberación inmediata” de la periodista Camila Acosta, colaboradora del diario madrileño *ABC*, detenida tras las protestas del domingo contra el gobierno del presidente Miguel Díaz-Canel.

“Detener a una periodista de un medio de comunicación español, el *ABC*, a mi me parece improcedente”, afirmó el presidente de gobierno, Pedro Sánchez, en entrevista con la cadena privada de televisión Telecinco.

“Hemos solicitado desde el Ministerio de Exteriores su pronta liberación, tenemos que pedir que se puedan manifestar libremente los cubanos”, añadió.

Publicidad

LO MÁS LEÍDO EN ABC

Internacional

- 1** Más de 100 desaparecidos, varios muertos y bloqueo de comunicaciones en Cuba, según ONGs
- 2** La corresponsal de Al en Cuba, Camila Acos será procesada por «delitos contra la seguridad del Estado»

[Grupo denuncia detención de un centenar de personas en Cuba por protestas]

Sánchez agregó que hay que "acelerar todas las reformas que permitan la prosperidad y esos derechos y libertades que disfrutamos en nuestro país".

Antes, el nuevo ministro español de Exteriores, José Manuel Albares, había pedido a las autoridades cubanas "la liberación inmediata" de la periodista.

-  "Defendemos los derechos humanos sin condiciones. Requerimos la liberación inmediata de Camila Acosta", escribió en su cuenta de Twitter el ministro, quien asumió su cargo el lunes como parte de una amplia remodelación del gobierno español.
-     "España defiende el derecho a manifestarse libre y pacíficamente y pide a las autoridades cubanas que lo respeten", afirmó también Albares, reiterando la idea expresada horas antes en un comunicado de su ministerio.

Publicidad

Camila Acosta, cubana y de 28 años de edad, fue detenida el lunes, indicó Alexis Rodríguez, redactor jefe de internacional del diario ABC.

[Crisis, pandemia e Internet, los detonantes de las protestas en Cuba]

Llevaba unos seis meses colaborando con el rotativo español, y también trabajaba para la web opositora Cubanet, que indicó que la reportera fue detenida poco después de salir de su vivienda, "cuando se disponía a realizar gestiones personales".



"El pueblo cubano ha gritado bien alto que perdió el miedo. Es momento de presionarlos para que abandonen el poder. Si cedemos ahora, tendremos muchos más años de dictadura", escribió Acosta en el último mensaje que aparece en su hilo de Twitter.

Rodríguez explicó que el director de ABC llamó la mañana de este martes al Ministerio español de Asuntos Exteriores, y que durante el día trataría de hablar con el embajador español en La Habana "para que intente hacer algo por ella y liberarla".

El domingo, miles de cubanos salieron a las calles en decenas de ciudades al grito de "tenemos hambre", "libertad" y "abajo la dictadura", para protestar por la crisis económica, la escasez de alimentos y medicinas, y los cortes de electricidad.

El recrudecimiento del embargo estadounidense, en vigor desde 1962, y la ausencia de turistas a causa de la pandemia han desatado en la isla una profunda crisis económica y un malestar social creciente.

Reciba el boletín: Buenas tardes Nación

El resumen de noticias más completo del día, a las 5 p.m

xcastro@inamu.go.cr

[Suscríbeme](#)

Cuba enjuicia a otros 39 manifestantes por protestas del 11 de julio



PUSC exige al TSE recuento de votos de Guanacaste



Publicidad

xcastro@inamu.go.cr

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

ÚLTIMAS NOTICIAS

Presidencia desmiente supuesto intercambio de correos entre viceministra y Rodrigo Chaves



Narcotraficante pedido en extradición por Estados Unidos se fuga de cárcel de Bogotá



MEP pide intervención de Fiscalía por riña en el Instituto de Alajuela



Rusia anuncia un 'acercamiento' de posturas con Ucrania



Coldplay en Costa Rica: Apertura de puertas para el concierto se atrasó y fans esperan ansiosos

Excandidato a vicepresidente de Rolando Araya dona ¢13,7 millones a campaña de Figueres

Emisión del bono bitcóin de El Salvador entra en la incertidumbre

TSE evalúa levantar secreto bancario a 5 personas vinculadas a financiamiento de Chaves

Gobierno envió al Congreso plan urgente para detener fuerte alza en combustibles

La guerra provocada por Rusia complica a Cuba: el retorno del turismo a la isla se puede ver perjudicado

Publicidad

Sabores
Aplicaciones
Boletines
Versión Impresa

Negocios

 Todo Busco
 Ytplón
 Parque Viva
 El Empleo
 Printea
 Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad
Condiciones de uso
Estados financieros
Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos
Centro de ayuda
Planes de suscripción
Anúnciese

LA NACIÓN

Miembro del Grupo de Diarios América (**GDA**)